



TAK TERISIA:
 Warga menyaksikan bekas kamar yang terbakar di Rusunawa Cokrodirjan, Danurejan, Jogja, kemarin (2/7). Dalam peristiwa kebakaran yang terjadi hari Selasa (2/7) sekitar pukul 03:15 itu menyebabkan 4 kamar ludes dilalap api.

ELANG KHARISMA DEWANGGARADAR JOGJA

Empat Kamar di Rusunawa Cokrodirjan Ludes

Kebakaran Diduga karena Korsleting Listrik

JOGJA - Empat kamar di rumah susun sederhana sewa (Rusunawa) Cokrodirjan, Suryatmajan, Danurejan, Kota Jogja, ludes terbakar pada Selasa (2/7) dini hari. Lokasi kebakaran berada di lantai atas. Keempat kamar tersebut terbakar habis meskipun lokasinya dekat deng-

an instalasi pemadam kebakaran (hydrant).

Kepala UPT Rusunawa Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Jogja Kuswarjanta Adi Nugraha mengatakan, penyebabnya diduga karena korsleting peralatan listrik yang digunakan penghuni kamar. Kemudian menjalar ke tiga kamar lainnya.

Kejadian kebakaran pertama kali diketahui salah satu

penghuni yang melihat kobaran api pada kamar yang kosong. Saat itu api sudah dalam keadaan cukup besar sehingga sulit dipadamkan.

Menurut Adi, Rusunawa Cokrodirjan sejatinya memiliki dua alat pemadam kebakaran, yakni berupa mesin diesel dan hydrant. Adapun mesin diesel pada saat itu sedang dalam masa perbaikan. Sementara mesin hydrant khawatir digunakan karena saat kejadian mengalami

korsleting listrik.

Empat kamar yang terbakar itu tidak dapat digunakan. Sehingga total sepuluh orang yang merupakan penghuni kamar kini harus mengungsi ke rumah kerabatnya. Untuk kerugian diperkirakan sekitar Rp 200 juta. Jumlah itu baru bangunan kamar yang terbakar, belum termasuk perabotan milik penghuni serta konstruksi lain yang berada di luar kamar.

Kepala Seksi Operasional

Pengendalian dan Pemadam Dinas Kebakaran dan Penyelamatan Kota Jogja Mahargyo menyampaikan, tidak ada korban jiwa akibat peristiwa tersebut.

Dalam upaya pemadaman, pihaknya mengerahkan sebanyak empat mobil pemadam dan 19 personel pemadam kebakaran. Petugas berada di lokasi sekitar pukul 3.55 dan api berhasil dipadamkan dalam waktu 2,5 jam atau sekitar pukul 06.32. **(inu/din)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005